

Define Morena con tómbola candidatos plurinominales

Insaculación. El método seleccionado por el partido guinda, dentro de la Circunscripción 5, no arrojó el nombre de algún mexiquense para senadurías

BERNARDO JASSO
TOLUCA

Mediante un ejercicio de tómbola, el partido político Morena definió a sus candidatos y candidatas de representación proporcional para diputaciones federales y senadurías, entre las que corresponden al Estado de México, que forma parte de la Circunscripción 5.

En el proceso de este miércoles, para diputados de representación proporcional resultaron sorteados Martha Guerrero, Darwin Eslava, Armando Corona, Samuel Ríos, América Rivera, Marco Reyes Colín, Daniel Serrano, Jezabel Delgado y Alma Elizabeth Vilchis Sandoval.

Sin embargo, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, comentó que aún queda por definir todos los nombres que salieron sorteados de las cinco circunscripciones, quiénes serán los propietarios de estos cargos de representación proporcional y quiénes los suplentes de la Legislatura federal.

“Estas listas van a tener un acomodo en los lugares no reservados por la Comisión Nacional de Elecciones, en una advertencia de que los nombres que han salido están siendo revisados por la Comisión Nacional de Elecciones para verificar que sean compañeros del movimiento y que están comprometidos con la cuarta transformación”, dijo al final de este ejercicio



Verificarán que los nombres seleccionados sean integrantes del movimiento. ESPECIAL

realizado en la sede nacional de Morena y transmitido en sus redes sociales.

El líder nacional agregó que las listas finales de diputaciones federales y senadurías plurinominales se darán a conocer en el transcurso de las siguientes horas, dado a que el plazo de entrega de documentación finaliza a las 11:59 pm de este jueves 22 de febrero del 2024. “A todas las personas que salieron insaculadas, que preparen los requisitos, sus papeles que se solicitan

ahí en la página de internet y que nos lo traigan”.

Cabe señalar que en la tómbola para senadurías plurinominales de Morena no apareció el nombre de ningún mexiquense.

Perfiles de aspirantes

Respecto a las mujeres destaca el nombre de Martha Guerrero, actual dirigente estatal de Morena en el Estado de México, y de América Rivera, quien es la segunda síndica del Ayuntamiento de Toluca.

También salió sorteada Alma Elizabeth Vilchis Sandoval quien ya ha sido candidata a una diputación federal por el distrito 4, y Jezabel Delgado, actual diputada local.

Por parte de los hombres está Darwin Eslava, ex presidente municipal de Coacalco; Armando Corona, actual diputado federal, y Samuel Ríos, consejero nacional de Morena y originario de Chicoloapan.

De igual forma, surgió el nombre de Marco Reyes Colín, quien ya fue diputado federal del partido guinda por el distrito 40 con cabecera en Zinacantepec, y Daniel Serrano, ex representante de Morena ante el IEEM.

Solo morenistas

Mario Delgado precisó que, en este proceso de insaculación de diputados y senadores por el principio de representación proporcional, solo participaron militantes y consejeros nacionales de este partido político.

“Las personas que se inscribieron fueron filtradas por su militancia, de acuerdo al padrón que está publicado en la página del INE y según nuestros estatutos sólo pueden participar en este proceso de insaculación los militantes del partido. De los inscritos se obtuvieron los registros participantes; es decir, los que cumplen con los requisitos de militancia”.

Candidatos externos

Antes de este proceso de selección, se realizó una conferencia de prensa en la sede nacional de Morena y Mario Delgado reconoció la posibilidad de candidatos plurinominales a cargos de legisladores federales externos, ya que se le cuestionó si en la lista pudieran aparecer nombres como el de Eruviel Ávila y Alfredo del Mazo, ex gobernadores mexiquenses de extracción priista, pero sólo del segundo negó que sería abanderado de Morena para el Senado. ■

CLAVES

Posibilidad

En los estatutos de Morena se establece la opción de tener candidatos a congresistas foráneos.

Pendiente

Aún queda por dar a conocer los nombres que salieron sorteados en las cinco circunscripciones.